

## Tölzer Gymnasiasten radeln über die Alpen

16 Schüler des Projektseminars der Q12 des Tölzer Gabriel-von-Seidl-Gymnasiums sind vor Kurzem mit dem Mountainbike über die Alpen bis zum Comer See gefahren. Seit September 2018 liefen dafür die Vorbereitungen, berichten **Pablo Grüber** und **Luisa Gschwendtner**. Nach dem Start in Garmisch ging es über Imst, den Reschenpass, Santa Maria, den Ofenpass, über das Stilfserjoch und Livigno an den Comer See. Das Wetter meinte es mit der Gruppe nicht immer gut. „Dank der Guidinggruppe, die jeden Tag vom Lehrer ausgewählt wurde, war die Stimmung nicht total im Eimer“, berichten die beiden Jugendlichen. Unterwegs wurden auch Bike-Shuttles in Anspruch genommen. Doch zum Schluss waren alle glücklich, am Comer See angekommen zu sein und freuten sich über ihre gemeinsame Team-Erfahrung.

müh



**Stolz nach der anstrengenden Tour:** Die 16 Gymnasiasten, die mit dem Rad an den Comer See fahren.